

## 【2017年までの交流】

2016年

親善協力都市提携 30周年を記念して、11月に玉田副市長他がフィラデルフィア市を訪問し、フィラデルフィア市長との会談を行ったほか、神戸市立高校生とフィラデルフィアの高校生との交流行事などの相互交流事業を実施した。

また、9月から半年間フィラデルフィア市国際部に相当する Citizen Dipolmacy International (CDI)に職員を派遣した。

2012年

フィラデルフィア教師訪問団が来神し、教育交流事業等を行った。(13年度及び16年度も実施)。

2011年

親善協力都市提携 25周年を記念して、11月に中村副市長他がフィラデルフィア市を訪問し、フィラデルフィア市長との会談を行ったほか、神戸市立高校生とフィラデルフィアの高校生との交流行事などの相互交流事業を実施した。

2006年

親善協力都市提携 20周年を記念して、10月に神戸市立高校生訪問団がフィラデルフィア市を訪問し、現地の青少年と交流活動を行った。

1997年

日米教育者交流事業「フィラ・ニッポニカ」参加の教育関係者一行が来神し、市内の学校を訪問して授業見学や教師との意見交換などが行われた(98年度、99年度及び2001年度も実施)。

1990年

フィラデルフィアの選抜少年サッカーチームが来神し、神戸の少年サッカーチームと親善試合を実施。

1987年

神戸市婦人文化使節団がフィラデルフィアを訪問し、婦人間の交流を行った。

1985年

神戸研究学園都市のシンボルとして、フィラデルフィアの「リバティ・ベル(自由の鐘)」の実物大複製が設置され、「友情の鐘」と名づけられた。